
 

 سائل يقول: هل أفتيتم بقتال القاعدة في أبين ؟ (الجواب لخليفة الإمام الوادعي رحمه االله تعالى)
     

بسم االله الرحمن الرحيم

،الحمد الله والصلاة والسلام على رسول االله,   وبعد
سائل يقول: هل أفتيتم بقتال القاعدة في أبين ؟

الجواب:
هذا شأن الدولة، وأما غيرهم فمن أُعتدي عليه أو على
قريته واستطاع أن يدفع عن نفسه شر هؤلاء البغاة

فله ذلك,.

وننصح ونوصي جميع من يرى هذه الإجابة بالتصدي
لشر الرافضة, وتوحيد الجهود في ذلك لشدة خطرهم,

و رضى وسكوت الكفار عن فتنتهم،, ولأن قتال
الرافضة لدفع شرهم جهاد في سبيل االله لا غبار عليه،,
لا سيما والدولة لم تتصدى لشرهم حاليا كما هو حالها
في أولئك,، وما قلناه في ما مضى قريبا هذا مقصوده

ومضمونه.

واالله الموفق
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